

# Neue Zürcher Zeitung

Freitag, 12. August 2016

---

## Videos aus der Psychiatrie

doz. Der Mann, der am Samstag in Feldmeilen in seinem Garten mehrere Schüsse abgefeuert hat, macht auch in den folgenden Tagen von sich reden. Nachdem er in die Psychiatrische Universitätsklinik (PUK) eingewiesen worden war, filmte er mit seinem Handy Pfleger und Patienten und stellte die Videos auf Facebook, wie die Zürcher Regionalzeitungen berichten. Daraufhin wurde ihm das Telefon abgenommen. Dies sei zum Schutz der Persönlichkeit der Angestellten und Patienten geschehen, teilt die PUK mit. Es sei der erste Fall, bei dem man mit diesem Problem konfrontiert gewesen sei.